

B e k a n n t m a c h u n g
über die Absicht, den Flächennutzungsplan zu ändern (§ 2 Abs. 1 BauGB)

Der Gemeinderat der Gemeinde Karlsfeld hat am 13.12.2018 in öffentlicher Sitzung beschlossen, für das Gebiet

„zwischen Bahnstrecke und Wehrstaudenstraße“

Den Flächennutzungsplan zu ändern.

Der Planbereich der Aufstellung ergibt sich aus folgendem Kartenausschnitt:



Nach Erstellung des Planentwurfes erfolgt die förmliche Bürgerbeteiligung gemäß § 3 Abs. 2 BauGB (öffentliche Auslegung des Entwurfes samt Begründung).
Hierauf wird durch Bekanntmachung hingewiesen werden.

Kolbe
1. Bürgermeister

Die Bekanntmachung wurde an den Gemeindetafeln in Karlsfeld
angeheftet am: 28.05.2019
abgehängt am: 07.06.2019